

Fachforum der DVWG Südbayern e.V. und LKZ Prien GmbH

Bewältigung des Brenner-Transits: Zugang zur Bahn für Verlader

Mittwoch, 10. Mai 2023, 10:00 bis 11:00 Uhr, Forum Halle A4 | 335

Der Brenner-Korridor ist eine der wichtigsten Verkehrsadern Europas für den Güterverkehr. Die ambitionierten Klimaschutzziele sind nur mit einer Stärkung des Schienengüterverkehrs mit einer bedarfsgerechten Schieneninfrastruktur inklusive Umschlagterminals und einem attraktiven Angebot im Kombinierten Verkehr zu erreichen.

Gefordert sind hier neben den Eisenbahnverkehrsunternehmen und Netzbetreibern letztlich die Verlader. Für den Zugang zur Schiene muss der Verlader mit den notwendigen Voraussetzungen der Verlagerung von Transporten von der Straße auf die Schiene vertraut gemacht und seine Anforderungen müssen berücksichtigt werden. Nur so kann auch er die Transportabwicklung beeinflussen.

Programm:

10:00-10:05 Uhr: Begrüßung:

Dr. Karin Jäntschi-Haucke

Vorsitzende der Deutschen Verkehrswissenschaftlichen Gesellschaft (DVWG), Bezirksvereinigung Südbayern e. V.

10:05 Uhr – 10:25 Uhr: Verkehrspolitisches Statement:
Bayerische Strategie zur Bewältigung des Brenner-Transits

Christian Bernreiter

Staatsminister im Bayerischen Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr

10:25 Uhr – 11:00 Uhr: Podiumsdiskussion mit Vertretern aus verladender Wirtschaft,
Spedition und Wirtschaftsverband

Einführung und Moderation:

Dr. Petra Seebauer

Geschäftsführerin der LKZ Prien GmbH

Teilnehmer:

Georg Dettendorfer

Geschäftsführer, Johann Dettendorfer Spedition Ferntrans GmbH & Co. KG

Georg Staller

Manager RCP Logistics Sourcing & Development, UPM GmbH

Christine Völzow

Geschäftsführerin, Leiterin Abteilung Wirtschaftspolitik der vbw – Vereinigung der Bayerischen Wirtschaft e. V.

Eine Veranstaltung in Zusammenarbeit von:

